

Día del Libro y homenaje a Paco Abril en el colegio de La Corolla

Los niños del colegio de La Corolla han celebrado este año de una forma especial su Día Internacional del Libro, volcados en un homenaje sorpresa a Paco Abril. El escritor, que acudió al centro pensando que tan solo iba a leer un cuento a los niños, se encontró allí con un sinfín de actividades. La excusa sirvió para que

desde hace semanas todo el alumnado haya estado volcado en la literatura. La concejala de Educación, Montserrat López, se sumó ayer a los actos, que han incluido una exposición y la recreación de una obra inédita de Abril, entre otros. Además, los niños han escrito la biografía del escritor, que publicarán en Wikipedia. Los colegios de Gijón se llenan estos días de celebraciones y actividades culturales, con motivo del Día del Libro y muchos de los actos giran en torno a Cervantes.



Los niños de La Corolla, en plena lectura. ■ JORGE PETEIRO

Reunión para abordar las obras en el parque de la Fábrica del Gas

Los ediles Eva Illán y Manuel Arrieta se reúnen esta mañana con miembros del colectivo A pie de barrio en el parque de la Fábrica del Gas con el objeto de consensuar las obras que se proponen para mejorar este espacio público de La Arena. Asistirá también el jefe del servicio de Parques y Jardines. Durante el encuentro se informará además de las obras que se están ejecutando en el barrio.

Frenar la fusión con el Centro Asturiano le costó al Grupo más de un millón de euros

Cerca de 600.000 euros están todavía sin pagar y la cantidad podría aumentar por los gastos de seis pleitos pendientes

■ NACHO PRIETO

GIJÓN. Abogados, procuradores, auditores, peritos, tasas judiciales y las plusvalías que no fueron compensadas con inversiones suman una factura ligeramente superior a un millón de euros que el Real Grupo de Cultura Covadonga se pudo haber evitado si no hubiera planteado durante algo más de un lustro -bajo la presidencia de Enrique Tamargo- una fuerte resistencia a hacer efectiva la absorción del Centro Asturiano de La Habana que se pactó en 2005 -con Ángel Cuesta como presidente- y se elevó a escritura pública en 2011.

De esa cifra, la nueva directiva se ha encontrado con que más de la mitad, 589.539,81 euros, está sin pagar y provoca una deuda exigible a corto plazo, salvo que se negocie el aplazamiento con los acreedores. Como referencia, cabe indicar que el presupuesto para inversiones en 2016, que hoy será sometido a aprobación de los socios en una asamblea general ordinaria, asciende a medio millón de euros.

Según pudo saber EL COMERCIO, la cuenta todavía puede aumentar

por el coste de seis pleitos que permanecen activos sobre distintos aspectos de la controvertida fusión, circunstancia que parece inclinar a la nueva directiva grupista a retirar los recursos pendientes, entre otras cosas por las escasas posibilidades que distintos juristas aprecian de que el Tribunal Supremo rectifique a la Audiencia Provincial de Asturias en el aspecto de la fusión que mayor obligación produce al Grupo, el reconocimiento como socios de los inscritos en el Centro Asturiano cuando se firmó la absorción, escritura que incluía una lista concreta de afectados.

Asesoramientos legales, con 546.909,93 euros, conforman la partida de gastos más cuantiosa, que se eleva en 244.540,93 euros más en trámites profesionales y tasas de los contenciosos abiertos. Otra partida significativa, 208.239,81 euros, corresponde a los impuestos que estaba previsto evitar, mediante compensación con inversiones en las instalaciones grupistas, derivados de las plusvalías por la venta de parte del edificio de Begoña que era propiedad del Centro Asturiano.

Del total de 1.016.230,03 euros de gasto que provocó la lucha para evitar la fusión, 426.690,22 euros es la cantidad ya liquidada, y 589.539,81, la pendiente, correspondiente en su mayor parte a las minutas de los abogados que precisamente se opusieron a los objetivos del Grupo.

PRINCIPALES COSTES

546.909,93€

Corresponden a la asesoría legal. Hay que tener en cuenta que el Grupo no solo debe pagar su defensa, sino también la del Centro Asturiano, ya que con la fusión asume su pasivo.

244.540,93€

Es el gasto derivado de los procedimientos judiciales, tales como procuradores y tasas.

208.239,81€

Son los impuestos que pudieron haber sido evitados.

Por otra parte, seis son los procedimientos en curso sobre la misma materia, tres de ellos en el Tribunal Supremo, que podrían aumentar el gasto. Se trata de los recursos de casación contra la sentencia de la Audiencia Provincial que, a instancia de la plataforma de afectados, anuló las cláusulas que condicionaron

Los socios debaten hoy en asamblea las cuentas de 2015 y el presupuesto para 2016

la ejecución de la fusión a requisitos registrales; la oposición a que los bienes del Centro Asturiano fueran registrados a nombre del Grupo, y la controversia por la negativa a admitir el Principado la aplicación de silencio positivo al segundo intento de dar de baja al Centro Asturiano en el registro de asociaciones.

Además de esos tres recursos ante el Supremo, está ya señalada audiencia previa por una impugnación de la asamblea de 2009 que aprobó las condiciones de la fusión; la petición de antiguos socios del Centro Asturiano de anular los acuerdos del mandato de Enrique Tamargo desde el momento en que los tribunales reconocen sus derechos que no pudieron ejercer como socios del Grupo, y la reclamación en Primera Instancia, por parte de la Asociación de Antiguos Socios del Centro Asturiano, de los mismos derechos que la Audiencia ha concedido ya a los miembros de la Plataforma.

1.324 altas y 858 bajas

En ese contexto, hoy se celebra la Asamblea General Ordinaria que tratará, entre otras cosas, las cuentas de 2015 y el presupuesto para 2016. El Grupo registró el pasado año un superávit de 49.919,68 euros (13.826,13 euros en 2014). Tras conseguir unos ingresos superiores a 9,5 millones de euros y afrontar unos gastos de más de 7,6 millones. Respecto al presupuesto aprobado para el último ejercicio, el Grupo ingresó 284.358,3 euros más y gastó 316.046,65 euros menos de lo previsto.

Para el año en curso, el presupuesto que hoy se presenta a los grupistas augura unos ingresos de 9,7 millones y unos gastos de 8,8 millones.

Durante el pasado año se produjeron 1.324 altas en el Grupo (287 procedentes de lista de espera) y 858 bajas.

La familia Vigil-Escalera prepara una multitudinaria reunión en julio en la finca Bauer

■ L. MAYORDOMO

GIJÓN. Varias decenas de descendientes de Ramón Vigil-Escalera Martínez (1795-1857) se reencontrarán este verano en Gijón. Será el domingo 3 de julio cuando celebren la que será su segunda reunión familiar con una misa en la iglesia de San Julián de Somió y la posterior espicha en el Palacio de la Concepción (finca Bauer). Una cita en cuya organización llevan implicándose desde hace semanas los primos Carmela Villa Vigil-Escalera y José Vallejo Vigil-Escalera y que, en su primera edición, hace cinco años, reunió a algo más de 210 miembros de esta extensa familia en Meres (Siero), concejo de donde es originario este linaje.

«Nuestro bisabuelo se casó tres veces, tuvo treinta y dos hijos y, de ellos, quince tuvieron descendencia», explica Carmela Villa. Son estos descendientes -«creemos que llegamos a mil»- los que el próximo julio viajarán a Gijón desde todos los rincones de España y también desde países como Venezuela, México y Estados Unidos.

IX Congreso Mundial de Bioética

GIJÓN 17-19 octubre 2016

Palacio de Congresos
Recinto ferial Luis Adaro

Las violencias contra las mujeres:

aspectos socio-estructurales y legales

Inscripción..... 50€
Parados, personas sin medios económicos y estudiantes..... 0€

Ver Programa en www.sibi.org
11 horas de debate y deliberación
Traducción simultánea español-inglés

Información
Sociedad Internacional de Bioética (SIBI)
Tel: 985 34 61 85 bioetica@sibi.org

Con la colaboración del Movimiento feminista de Asturias

Kareu
Café musical

Mañana viernes de 23h. a 03h.
Vodka Sobieski y Old Ladys Ginebra

CELEBRA CON NOSOTROS TUS EVENTOS EN EL CENTRO DE GIJÓN

Salón privado con karaoke y música a partir de 20 personas | Consulta nuestros menús

Regalos, sorpresas y mucho más

Pablo Iglesias 96 - GIJÓN - www.cafexareu.com - Tel.: 985 33 31 17

MARTÍN TUERO CLÍNICA DENTAL

Implantes
Endodoncia
Ortodoncia
Periodoncia

Juan Alonso, 1. GIJÓN
(esquina Marques de Casa Valdés, 27)
984 053 023 - 674 390 888
www.clinicadentalmartintuero.com

MYC
MANTENIMIENTOS Y COMUNIDADES EN ASTURIAS

INSTALACIÓN DE CANALÓN CONTINUO EN ALUMINIO, COBRE Y ZINC

CANALÓN ALUMINIO Y BAJANTE MOD. 300
DESDE 12,90 € m²

CANALÓN DE COBRE MODELO 3
DESDE 27,10 € m²

CANALÓN DE ZINC MODELO 3
DESDE 19,90 € m²

Distribuidor oficial de ALUM

C/ Esther Carreño, 1 - 1C - 33401 Avilés (Asturias)
Tel. 984 834 855 - 687 564 439
mycprestospos@ gmail.com | oficinamyc@ gmail.com